MODIFICA DELL’ARTICOLO 17 TENENDO CONTO DEL REGOLAMENTO
INTERNAZIONALE

Se il tiratore con il primo colpo proietta I’elica a terra entro la
rete senza staccare completamente il testimone e il direttore
valuta che il tiratore non abbia avuto il tempo per sparare il
secondo colpo, la stessa sara da ripetere sparando il primo colpo
in scia all’elica e il secondo sul bersaglio.

Se il tiratore colpisce I'elica con il primo colpo questa verra
dichiarata zero.

Altresi se il tiratore non spara il secondo colpo dopo aver colpito
I’elica pur avendone il tempo gli sara dato zero.

Come punto di riferimento per valutare se si abbia il tempo per
sparare il secondo colpo € I'altezza della rete cioé se I'elica vola al
di sopra dell’altezza della rete il tiratore ha il tempo per sparare il
secondo colpo.



